



もう立派な1年生… ご入学おめでとうございます

4月18日、午前中に小学校の入学式が行われました。22名の新入生は、自分の名前が呼ばれると大きな声で返事をする事ができました。いすの座り方や話の聞き方もしっかり落ち着いていて、もうすっかり立派な1年生ぶりを発揮していました。保護者の方々は、お子さんの晴れ姿を微笑ましく見つめていました。

校長式辞では、新入生にこれから大切にしてほしい3つのことがお話しされました。

学校生活全てが勉強であること。早寝、早起きをして、朝ごはんをきちんと食べること。自分のことは自分でするという事です。

児童代表の6年安食日涼さんからは、新入生が来る日を楽しみにしていたこと、早く学校に慣れてたくさんの思い出を一緒に作っていきましょうという歓迎の気持ちが文面で伝えられました。



式が終わると、子どもたちは緊張がとけて、友達と話したり、写真を撮ってもらったりしてリラックスしていました。教科書や、村よりプレゼントされた絵本や防災頭巾を手にして帰る様子からは、学校生活を楽しみにしていることがうかがえました。

新たな気持ちで1年生… ご入学おめでとうございます

4月18日の午後、臨時休業の延長によって延期していた中学校の入学式が行われました。25名の新入生が待ちに待った中学校生活が始まりました。

校長式辞では、体も心も大きく成長する中学校生活の中で特に大切にしてほしい2つのことがお話しされました。挑戦する気持ちを持ってほしいこと。元気に登校、感謝で下校してほしいということです。新入生代表の早坂柊志くんが「何事にもチャレンジして積極的に行動していきたい。」という力強い決意の言葉が述べられました。

また、教室に戻ってからの学級の時間で生徒代表の3年早坂綾音さんからの歓迎の言葉を動画で視聴しました。挑戦すること、感謝の気持ちを忘れないこと、「チーム戸沢」として、挑戦する勇気を大切に、「あいさつ日本一」を合言葉に、ともに頑張っていきましょうという歓迎の気持ちが動画から伝わってきました。



3年間で心も体も大きく成長してほしいと思います。

